

## De très bons câlins

### Description

Philémon 1:1-7

Tout le monde a besoin d'au moins une personne dans sa vie qui fait de grands câlins. Un bon câlin est comme le verre de thé glacé parfait par une chaude journée d'été. Vous en avez besoin pour éteindre votre soif. Il touche l'âme de la bonne manière. Il vous laisse une sensation de fraîcheur.

Je pense que l'auteur de Philémon parlait de quelqu'un qui faisait de très bons câlins. Onésime semble avoir été un encourageur, un auditeur, quelqu'un qui rechargeait simplement l'esprit des autres par sa présence. D'autres l'ont accueilli à bras ouverts, sachant qu'ils étaient sur le point d'être rajeunis.

Il y a quelqu'un qui a besoin que vous lui donniez l'équivalent d'un câlin apaisant pour l'âme. Peut-être que ce n'est pas un câlin. Il peut s'agir d'un sourire, d'un appel téléphonique, d'un SMS... tout ce qui est imprégné de l'amour de Dieu. Qui est-ce quelqu'un ? Il peut s'agir de quelqu'un que vous connaissez bien ou que vous n'avez pas encore rencontré. Il peut s'agir d'une brève rencontre ou d'une tâche continue. Demandez à Dieu de vous montrer qui sont ces gens et de vous donner l'occasion, sous la direction de l'Esprit, d'éteindre leur soif.

Auteur : Andrea Talley

**date créée**  
2023/08/21